

Lutte contre les inégalités de salaire:

L'Islande avance – où en est la Suisse?



JÁ!

Débat avec

Marianna Traustadóttir
(Union syndicale islandaise)

Regula Bühlmann, USS

Marco Salvi, Avenir Suisse

Sylvie Durrer, Bureau féd. de l'égalité

Le 5 juillet 2017, 18h

Hôtel Bern, Zeughausgasse 9, Berne

Travail.Suisse 

L'Islande avance – où en est la Suisse?

Pendant que la Suisse attend que le Conseil fédéral et le Parlement fassent avancer l'égalité salariale en révisant la loi sur l'égalité, le Gouvernement islandais a pris les devants : il s'est donné pour mission de combler les écarts de salaires entre femmes et hommes d'ici 2022. Pour ce faire, les entreprises de plus de 25 employé(e)s devront attester qu'elles respectent l'égalité salariale.

La syndicaliste islandaise Marianna Traustadóttir s'est battue dès le début pour cette loi. Elle discutera de la situation en Islande et des perspectives en Suisse avec des représentant(e)s de la Confédération, de l'économie et des syndicats.



Programme :

Input : Marianna Traustadóttir, Union syndicale islandaise ASI.

Podium avec Marianna Traustadóttir, Regula Bühlmann (USS), Marco Salvi (Avenir Suisse), Sylvie Durrer (Bureau fédéral de l'égalité entre femmes et hommes BFEG)

Mercredi, le 5 juillet 2017
18h, Hôtel Bern
Zeughausgasse 9, Berne

Un apéro suivra jusqu'à 20h30.

Traduction simultanée en allemand et en français.

Entrée libre. Inscription jusqu'au 30 juin 2017 au plus tard auprès de albineta.qela@sbg.ch.



Une manifestation s'inscrivant dans le cadre de la campagne « L'Europe a besoin d'augmentations de salaires » de la Confédération européenne des syndicats.

www.payrise.eu



Travail.Suisse